



Joseph Apam a finalement donné signe de vie.

L'international camerounais des A' qui avait fugué de l'hôtel où il logeait, quelques heures avant de passer les tests médicaux a été retrouvé en Autriche, rapporte Cameroun24.

La semaine dernière, l'avant centre d'Apejes de Mfou, Joseph Apam Assongue, s'est fondu dans la nature sans laisser de nouvelles. Il avait été alerté par un proche qui attirait son attention sur le contrat esclavagiste qu'on voulait lui faire signer. Il décide alors d'abandonner l'hôtel où l'avait logé le club et son agent, pour se retrouver chez des proches. Après plusieurs tractations entre le club autrichien Altach, son club Apejes et son agent, un accord a finalement été trouvé et Apam est sorti de sa cachette, écrit le site d'information.

Il s'est finalement rendu en Autriche où il va finalement passer la visite médicale, avant la signature du contrat. Pour le moment aucun détail n'a été révélé, ajoute le journal en ligne.

Footballeur très talentueux, le jeune Joseph Apam du club Apejes de Mfou a fait sensation en Elite One cette année. Grâce à ses prestations, XXL Joseph Apam, a été convoqué en juin dernier par le coach des Lions Indomptables Rigobert Song, ceci dans le cadre du match Cameroun-Burundi, comptant pour la deuxième journée des éliminatoires de la CAN 2023 en Côte-D'ivoire.

La jeune pépite de l'Elite One camerounaise, se voyait ainsi récompenser, lui qui a déjà inscrit 12 buts cette saison avec Apejes de Mfou.

Agé de 21 ans, Joseph Apam Assongue, était seul joueur convoqué par le sélectionneur après le stage des locaux et notamment le match amical au stade de la Reunification contre la sélection fanion où il a d'ailleurs inscrit l'unique but des locaux battus 1-4.